



Au Moyen-Âge l'Occitanie (moitié méridionale de la France actuelle) est dirigée par plusieurs nobles seigneurs qui se partagent le pouvoir politique. Mais l'Occitanie est unie par une culture et une langue commune. Sa culture est glorieuse et florissante à cette époque de prospérité. Les Troubadours font l'éloge de l'amour courtois (fin 'Amor), tandis que la *Lenga d'Òc* se répand dans tous les milieux cultivés européens.

Depuis l'époque romaine, l'Occitanie produit une grande diversité de vins et une cuisine sophistiquée, reconnus toujours aujourd'hui par les amateurs éclairés.

Le Sang des Seigneurs rend hommage aux seigneurs occitans, héros de la résistance contre les barons du nord et l'obscurantisme de l'Inquisition.

Nous élaborons nos vins avec la passion et la complicité de vignerons de talent et perpétons l'esprit et les valeurs des seigneurs occitans.

La gamme **Le Sang des Seigneurs** vous offre un plaisir de déguster des vins élégants et authentiques qui sont l'expression de nos terroirs...

...les vraies saveurs de la terre, l'héritage des chevaliers !



Ventoux

Costière-de-Nîmes

Costière-de-Nîmes

Côtes-du-Rhône

Cairanne

Vacqueyras

Gigondas

Châteauneuf-du-Pape

Le Sang des Seigneurs™
Avignon - Vallée du Rhône - France
beawinelord@lesangdesseigneurs.com